

30.09.2021

Beauftragung kleinräumiger Analysen im Rahmen der Exploration für ein Sozialmonitoring

Das UNH beauftragt die "empirica-AG" (Bonn/Berlin) mit vorbereitenden Untersuchungen zu kleinräumigen Analysen unterhalb der Gemeindeebene. Diese Untersuchungen sollen die bislang vor allem für die Gemeindeebene oder für große Gemeindeteilgebiete vorliegenden Analysen vertiefen und ergänzen. Ziel ist es zu überprüfen, ob für die Beobachtung der etwaigen Auswirkungen des Flughafens kleinräumig verwendbare Indikatoren benötigt werden und in ein Monitoringkonzept übernommen werden sollten.

[zum Sozialmonitoring \(https://www.sozialmonitoring.de/\)](https://www.sozialmonitoring.de/)
